

## Investitionsbank Schleswig-Holstein setzt auf innobis als SAP-Dienstleister

Zentrales Förderinstitut und innobis schließen Rahmenvertrag für drei Jahre

**Die innobis AG ist seit Jahresbeginn IT-Dienstleister der Investitionsbank Schleswig-Holstein. innobis steht dem Förderinstitut für die kommenden drei Jahre als einer von wenigen Service Providern für die Betreuung und Entwicklung diverser SAP-Anwendungen (CML, GP und RBD) sowie der förderbankspezifischen Lösung ABAKUS zur Seite. Die Investitionsbank entscheidet sich damit zum wiederholten Mal für den IT- und SAP-Dienstleister innobis. Bereits seit 2007 arbeiten beide im Rahmen unterschiedlicher IT-Projekte zusammen, wie beispielsweise bei der Realisierung einer effizienteren Bearbeitung von Förderanträgen.**

Jens Günther, Leiter Bankbetrieb der Investitionsbank Schleswig-Holstein, erklärt: "Wir sehen in innobis einen kompetenten und zuverlässigen Partner. Die Berater und Entwickler haben bei unterschiedlichen Projekten immer wieder erfolgreich ihre SAP-Expertise bei Förderbanken unter Beweis gestellt. Zudem haben uns die langjährige Erfahrung sowie die Referenzen von innobis in der Entwicklung und Betreuung rund um den ABAKUS überzeugt. Der Schritt, mit innobis einen mehrjährigen Rahmenvertrag als SAP-Dienstleister abzuschließen, war daher nur logisch und konsequent."

Jörg Petersen, Vorstand der innobis AG, sagt: "Die Investitionsbank Schleswig-Holstein zählt seit vielen Jahren zu unseren Kunden. Wir schätzen die Zusammenarbeit und das Vertrauen, das uns entgegengebracht wird. Die jetzt auf drei Jahre fest vereinbarte Partnerschaft ist für uns eine Bestätigung unserer Qualität und Kompetenz in der förderbankspezifischen SAP-Beratung und -Entwicklung."

Autor: **Herbert Sebald**

14.02.2012 15:35:47

[Artikel drucken](#) | [Artikel versenden](#)